

Mag. Eva Blimlinger



Abgeordnete zum Nationalrat der
Republik Österreich

Wien, am 30. April 2021

GZ11020.0040/8-1.1/2021

ANFRAGEBEANTWORTUNG

Der Anfrage des Abgeordneten Ing. Mag. Volker Reifenberger betreffend die Vorsitzführung der Obfrau Mag. Eva Blimlinger während der Sitzung des Kulturausschusses vom 17.03.2021

Im Einzelnen beantworte ich die Fragen wie folgt:

Zu Frage 1-3: Die unaufschiebbaren Gründe ergeben sich – äußerst selten – aus meiner Diabetes. Wegen dieser plötzlich aufgetretenen, kurzfristigen Verhinderung aus gesundheitlichen Gründen wurde die Vorsitzführung von einer Obfrau Stellvertreterin wahrgenommen.

Zu Frage 4: Nein, dies ist weder für die Ausschussvorsitzende noch für deren Stellevertreterin erforderlich, weil b) beiden die Geschäftsordnung bestens bekannt und vertraut ist.

Zu Frage 5: Ich muss auf Grund meiner Diabetes bei Bedarf Traubenzucker zu mir nehmen und nein, ich habe mich nicht krank gefühlt.

Zu Frage 6: Gewissermaßen handelt es sich dabei um ein „Medikament“.

Zu Frage 7. Das ist mir nicht bekannt.

Zu Frage 8: Ich kann daraus nur die Lehre ziehen, alles zu unternehmen, diesen Zustand zu vermeiden, so gut es auf Grund der Erkrankung möglich ist.

An dieser Stelle möchte ich mich jedenfalls bei der stellvertretenden Ausschussvorsitzenden Maria Großbauer bedanken, die äußerst schnell reagiert hat den Vorsitz übernommen hat und es so zu keinerlei Beeinträchtigung des hohen Ausschusses gekommen ist.

Abg.z.Nr. Mag. Eva Blimlinger

